
农村饮用水安全问题一
直是政协委员热议的焦点遥 截
至 2013年底我县尚有 1.41 万
规划内农村饮水不安全人口遥
怎样让农民喝干净水袁 黄朝燕
委员提出了自己的看法遥

野随着社会经济的快速发
展袁 人们的生产生活用水量不
断增加袁 工程的供水需求量大
于工程的设计供水规模尧 供水水
源不足尧水源保证率低尧供水管道
老化渗漏严重尧管径过小等等这
些问题造成原属于饮水安全的
人口又返回到饮水不安全人口
的行列中来遥 冶黄朝燕委员说遥

农村现状供水存在问题

既影响了人们的生产生活袁又
影响了地方的土地开发利用袁
遏制地方经济的发展遥 针对定
安供水存在的问题袁 黄朝燕委
员提出了几点建议院 一是统一
规划袁分步实施遥充分利用我县
的江河湖泊袁 在我县的东西南
北中建设几宗千吨万人以上的
供水工程袁 分片解决我县的饮
水问题遥 二是建立健全供水工
程管理体制袁 确保供水工程良
性运行遥根据定安基本情况袁制
订一套适合我县农村饮水工程
管理制度及管理办法遥 三是加
大资金投入力度袁 逐步实现定
安城乡供水一体化遥 渊陈红艳冤

黄朝燕委员:
解决农村饮水安全问题

年 月 日 星期五责任编辑：何 慧

中国人民政治协商会议定安
县第九届委员会第三次会议袁于
2014 年 2 月 19 日至 20 日在定
城隆重召开遥 这次会议是在全县
人民深入学习贯彻中共十八届三
中全会尧中央经济工作会议尧省委
六届五次会议尧 县委十二届五次
会议精神袁 全面深化改革的新形
势下召开的遥会议期间袁全体政协
委员始终以饱满的政治热情和强
烈的责任意识袁 围绕我县的经济
社会发展目标袁广泛协商讨论袁积
极议政建言袁 圆满完成了各项议
程遥 会议隆重热烈尧富有成效袁是
一次求真务实尧增进团结尧共谋发
展的大会遥

会议听取并赞同符立东县长
所作的政府工作报告以及其他报
告袁 审议通过了王昌国主席代表
常务委员会所作的工作报告和林
诗良副主席代表常务委员会所作
的提案工作情况的报告遥

会议认为袁2013年袁县委尧县
政府团结带领全县人民袁 紧紧围
绕国际旅游岛建设的战略定位
和"一城三地"的发展目标袁牢牢
把握机遇袁积极应对各种挑战袁协
调推进各项工作袁 产业实力明显
提升袁发展后劲明显增强袁城乡面

貌明显改善袁民生保障明显强化袁
全县经济发展呈现出稳中有进尧
稳中向好的良好态势遥 委员们对
2013年的成绩给予高度评价袁对
实现县委尧 县政府确立的奋斗目
标和完成今年的主要任务充满信
心遥

会议认为袁2013年袁 县政协
在中共定安县委的正确领导下袁
依靠全体委员袁团结各界人士袁凝
聚智慧力量袁 围绕中心袁 服务大
局袁改进作风袁务实履职袁为推动
定安科学发展尧民生改善尧社会和
谐作出了积极贡献遥 会议对县政
协及其常委会过去一年的工作给
予了充分肯定遥

会议要求袁2014年是我县贯
彻落实中共十八届三中全会精
神尧全面深化改革的开局年遥做好
今年的政协工作袁 具有十分重要
的意义遥 政协常委会要高举中国
特色社会主义伟大旗帜袁 以邓小
平理论尧野三个代表冶重要思想尧科
学发展观为指导袁 深入学习贯彻
习近平总书记系列讲话和中共十
八大尧十八届三中全会尧中央经济
工作会议尧 省委六届五次会议以
及县委十二届五次会议精神袁在
中共定安县委的领导下袁 坚持团

结和民主两大主题袁 围绕改革发
展稳定大局袁认真履行政治协商尧
民主监督尧参政议政三项职能遥要
扎实开展党的群众路线教育实践
活动袁 建立健全联系群众的工作
制度袁 夯实政协履职的群众工作
基础遥要紧紧围绕县委尧县政府的
重大决策部署袁建睿智之言袁献务
实之策遥要继续坚持关注民生尧反
映民意尧为民办事的工作思路袁进
一步深化委员进社区尧 进农村工
作袁 积极参与社会建设和社会治
理袁促进社会和谐稳定遥要发挥政
协优势袁助推生态文明建设袁加快
文化发展与繁荣遥 要进一步加强
自身建设袁 提高政协工作科学化
水平袁 不断开创我县政协工作新
局面遥

会议号召袁 县政协各参加单
位和政协委员袁 要紧密团结在以
习近平同志为总书记的中共中央
周围袁在中共定安县委的领导下袁
同心协力袁锐意进取袁务实创新袁
扎实工作袁以更加高昂的斗志尧更
加饱满的热情尧更加务实的作风袁
为大力推动定安科学发展尧 绿色
崛起袁为谱写文明尧生态尧富裕尧幸
福定安新篇章作出新的更大的贡
献遥
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政治决议
渊2014年 2月 20日政协定安县第九届委员会第三次会议通过冤

政协定安县第九届委员会第
三次会议开幕以来袁 截至 2 月
19 日 12 时袁 共收提案 78 件遥
提案专委会根据 叶政协定安县委
员会提案工作条例曳 的有关规
定袁 对收到的提案进行了认真地
审查袁 共立案 75件遥 在所立的
提案中袁 围绕农林水方面提案 7
件袁 占 9.3%曰 围绕教科文卫体
和宣传事业方面提案 36件袁 占
48%曰 围绕人事尧 福利尧 民政尧
妇女儿童方面提案 6 件 袁 占
8%曰 围绕城建交通尧 国土规划
等社会管理方面提案 19件袁 占
25.4%曰 围绕民族宗教法律尧 统
战等方面提案 1件袁 占 1.3 %曰
围绕工业尧 金融经济贸易等方面
提案 6件袁 占 8%遥

本次大会召开之前袁 县政协
委员尧 政协各参加单位和专门委
员会袁在县政协党组的领导下袁积
极认真组织专题学习袁 深入开展

专题调研袁以科学发展观为指导袁
以学习贯彻十八大和十八届三中
全会精神为动力袁 紧紧围绕国际
旅游岛建设国家战略和县委提出
的野一城三地冶发展战略袁结合县
委尧 县政府中心工作以及广大群
众普遍关心的热点难点问题袁形
成了各类专题提案袁 及时向大会
提交袁 积极建言献策遥 特别是对
野一城三地冶发展战略尧南丽湖旅
游区尧百里百村尧县城道路交通尧
特色农产品产业等关系近期定安
经济转型升级的问题加以关注袁
提出既有决策参考价值又有一定
可操作性的意见和建议袁 对促进
我县经济社会又好又快发展袁全
面建设小康社会将起到积极的推
动作用遥

对会议期间征集的提案袁已
立案的袁 县政协将协调县政府有
关部门召开联合交办会袁送县委尧
县政府有关部门研究办理袁 并一

如既往地与承办部门和提案者密
切配合袁加强督办和服务袁要求提
案承办部门做到件件有着落袁事
事有回音遥

本次会议提案截止时间以后
收到的提案袁也将及时审查立案袁
并送交有关单位办理遥

希望政协各参加单位和各位
政协委员在会议闭幕后袁 继续关
注民生袁 关注我县经济和社会事
业发展中存在的突出问题袁 及时
提出更好尧 更多的提案袁 特别是
多提一些有关 野国际旅游岛建
设冶尧 实施 野一城三地冶 发展战
略袁 有效促进我县经济转型升
级袁 助推我县教育尧 卫生尧 文化
等社会各项事业发展尧 改革尧 繁
荣袁 维护我县社会稳定等方面的
提案袁 使政协提案在政治协商尧
民主监督尧 参政议政中发挥更
大尧 更好的作用袁 共同推进定安
新一轮的发展和进步遥

中国人民政治协商会议定安县第九届委员会提案委员会

关于县政协九届三次会议提案审查情况的报告
渊2014年 2月 20日政协定安县第九届委员会第三次会议通过冤

中国人民政治协商会议定安县第九届委员会第三次会议袁 批准王昌国主席代表常务委员会所作的
工作报告遥
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关于常务委员会工作报告的决议
渊2014年 2月 20日政协定安县第九届委员会第三次会议通过冤

2月 20日下午袁政协定安县第九届
委员会常务委员会第九次会议在县行政
办公大楼八楼政协常委会议室召开遥

县政协主席王昌国主持会议袁 县政
协副主席林诗良尧符公兴尧王岩尧陈金堂
出席会议遥

会议应到人数 21人袁 实到人数 18
人袁符合法定人数遥

会议首先听取各组召集人汇报本组
讨论各项决议情况曰 审议通过了政协定
安县第九届委员会第三次会议关于常委
会工作报告的决议曰 审议通过县政协提
案委员会关于政协定安县第九届委员会
第三次会议提案审查情况的报告曰 审议
通过政协定安县第九届委员会第三次会
议政治决议遥

会上袁王昌国要求袁政协委员要不断
加强学习袁深化认识袁要从政治性尧全局
性的高度来认识提案工作袁 履行好政协
政治协商尧民主监督尧参政议政的职责袁
并不断创新工作思路袁 为全县的中心工
作建言献策曰要进一步重视提案质量袁为
县委尧县政府的重大决策提供有力支持曰
在反映民意袁 维护民利上要齐心协力谋
发展袁尽心竭力惠民生袁凝心聚力促定安
和谐发展遥
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民以食为天袁物以硒为贵遥
县政协委员李小云说院野吃得养
生要补硒袁 已成为当今社会消
费一种新的养生之道遥人们对富
硒食品的需求袁 决定了富硒农产
品产业前途广阔袁充满希望遥 冶

富硒产品的现状

富硒食品在市场上能够几
倍甚至几十倍提高农产品的价
值袁在国内外市场非常抢手袁江
西丰城的富硒大米可卖 60元/
斤袁澄迈桥头富硒地瓜卖 7元/
斤富硒农产品的经济效益很不
一般遥

定安富硒的优势

定安是海南富硒资源最丰
富的地区袁约有 50%是富硒土
壤遥 经过发展富硒农业的几年
摸索袁 定安县做了一些基础性
的技术研究袁 老百姓对富硒农
产品也有初步的认识遥 定安南
部地区除了进行小规模的摸索
之外袁 红太阳集团公司已经涉
足开展富硒农业开发遥

构筑富硒产业体系

李小云认为袁 构筑富硒产
业体系要成立专门的机构袁将
富硒农产品开发工作纳入农业
产业化发展规划和日常工作
中遥并通过专家制定规划袁严格
按照地方标准组织生产袁 打造
属于定安的富硒农产品品牌遥

李小云建议袁 保障经费加
大富硒区的基础设施投入力
度袁让科技支撑富硒产业遥在聘
请专家的同时加大本土富硒科
研人才的培养袁 向农民传授富
硒农产品的栽培技术和畜禽产
品的养殖技术袁 不断提高富硒
农产品的质量遥
打造定安富硒品牌

定安富硒产业要走出定安
就得有定安特色的品牌效应遥
李小云强调袁树立品牌意识袁就
得强化宣传袁 充分利用各种媒
体袁 并积极参加国内外富硒农
产品会展和各种富硒活动遥

渊何慧冤

李小云委员建议院
构筑富硒产业体系


